

Lerchundi fue secuestrado

Bilbao (JUAN JOSE ROMANO, corresponsal) — Durante casi dos horas permaneció secuestrado el secretario general del Partido Comunista de Euskadi, *Roberto Lerchundi*, por dos individuos encapuchados que le sustrajeron su coche, un Renault 4-L.

Los hechos sucedieron sobre las siete menos cuarto de la mañana, cuando Lerchundi salía de su casa en Algorta para dirigirse a Vitoria, donde a las 10 tenía concertada una entrevista con el presidente del Gobierno, Adolfo Suárez. La entrevista debió ser pospuesta hasta la

una menos cuarto del mediodía, una vez llegó Suárez a Bilbao.

A la hora citada dos encapuchados se acercaron a Lerchundi cuando el secretario general del PCE iba a abrir su coche. Amenazándole con sendas pistolas le obligaron a ocupar el asiento posterior y tras recorrer varios kilómetros lo dejaron en un descampado cerca de Berango, siempre custodiado por otro individuo que había viajado en un coche que les seguía.

Durante el trayecto los encapuchados le aseguraron a Lerchundi que no conocían su identidad y que

la acción se debía a la necesidad de utilizar el vehículo. Sin embargo, DIARIO 16 ha podido saber que hace unos días se había visto un coche sospechoso con matrícula de San Sebastián en las inmediaciones de su domicilio.

De todas formas sobre las 8,30 de la mañana le fue devuelto su vehículo, reiterándole los encapuchados que sólo lo habían sustraído para usarlo y que no tenían nada contra su persona. Roberto Lerchundi presentó denuncia de los hechos sobre las 9,10 de la mañana en la Comisaría de Policía de Algorta.